

Un projet de développement pour le club de rugby

La démarche de construction d'un projet de développement pour le club de rugby a été lancée en avril 2014 par le président Bernard Chevallier. Il a réuni un groupe de travail animé par Jean-François Rebiffé, qui en pilotera la réalisation et le suivi.

QUATRE AXES DE TRAVAIL

Ce groupe de travail a tout d'abord réalisé un état des lieux permettant de prendre conscience des atouts et des faiblesses du club de rugby. Il s'est attelé ensuite à travailler différentes options puis un projet définitif que le président a proposé au vote de l'assemblée générale extraordinaire tenue en septembre 2014. Ce projet donne au club des axes de travail pour 2014-2017.

À travers lui, le club se donne pour ambition de rayonner sur un territoire incluant plus particulièrement les cantons d'Is-sur-Tille, Selongey, Grancey-le-château et Fontaine-Française.

Le projet de développement repose sur quatre axes : Territoire, Sportif, Société, Organisation, comprenant chacun quatre actions, dont les majeures sont les suivantes :

- Opération « Rugby villages » permettant la découverte du rugby dans les bourgs principaux de la zone
- Initiation au rugby en milieu scolaire et périscolaire
- Labellisation de l'école de rugby par la Fédération française de rugby (FFR)
- Réflexion autour d'un projet de jeu commun, des enfants de l'école de rugby jusqu'aux seniors
- Création de deux sections, féminine et loisir, et d'un club des supporters
- Poursuite des manifestations extra-sportives (Nuit celtique en mars, vide-grenier en mai, Saint-Sylvestre...)
- Promotion de l'esprit d'intégration qui règne d'ores et déjà au sein du club en direction de jeunes issus de la diversité ou de milieux défavorisés
- Création d'un lieu de vie permettant l'accueil des parents, des enfants, des supporters et équipes invitées, des partenaires du club.

Nuit celtique, mars 2014



IS ALLIANCE RUGBY

Le club s'est également doté de nouveaux statuts et d'un fonctionnement ouvert sur l'ensemble des membres du club, licenciés, bénévoles, supporters, parents, anciens joueurs ou dirigeants... notamment au travers de quatre commissions : sportive, manifestations, partenariat et communication, ainsi qu'une commission médicale.

Pour tenir compte de ces évolutions, Is-Asnières Rugby deviendra, fin juin 2015, Is Alliance rugby.

Au-delà des seuls résultats sportifs qui vont et viennent selon les saisons, le président Bernard Chevallier précise qu'il ne faut pas croire une telle démarche trop ambitieuse pour un « petit » club ! Ce projet est soutenu par les instances fédérales du rugby et du sport, par les élus de la zone, de la région et du département.

CONTACT
secretariat-iar@voila.fr

